

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 03/ENERO/2013

Mantiene S&P calificación de EU en AA+

JUAN MANUEL DE ANDA: La agencia de calificación Standard and Poor's decidió mantener la calificación de Estados Unidos que rebajó en agosto de 2011 a AA+, pese a que el Congreso alcanzó este acuerdo para evitar este temido abismo fiscal.

Standard and Poor's no considera que el acuerdo finalizado la madrugada del primero de enero servirá para mejorar la situación fiscal de Estados Unidos en el medio plazo, a pesar de que contempla un aumento de los ingresos por impuestos, algo a lo que se oponían los republicanos.

“Pese a que el compromiso del Congreso diseñado para evitar el abismo fiscal puede favorecer la aun frágil recuperación económica, eso no afecta nuestra visión sobre la perspectiva crediticia del país dado que el acuerdo hace poco por poner las finanzas públicas en un camino sostenible en el medio plazo”, esto lo dice Standard and Poor's en un comunicado.

Por lo pronto la agencia mantiene la calificación AA+ con perspectiva negativa que impuso a la deuda estadounidense a raíz de las largas discusiones para aumentar el techo de deuda y también que pusieron la primera economía mundial al borde de la suspensión de pagos.

Tal como dijo entonces Standard and Poor's, considera que el marco legislativo y político en Estados Unidos se ha vuelto menos predecible y estable como han demostrado las negociaciones del Legislativo, que hasta la madrugada del día del año nuevo no había conseguido un acuerdo para frenar el abismo fiscal que iba a desencadenarse en el comienzo del presente año.

Este acuerdo alcanzado tras largas negociaciones en el Senado y con el apoyo a regañadientes de parte de los republicanos de la Cámara de Representantes, contempla el fin de exenciones impositivas a los ingresos superiores a los 450 mil dólares anuales. También mantiene prestaciones al desempleo para 2 millones de personas y gastos sociales en programas como Medicare.

El plan no contempla sin embargo recortes inmediatos en el presupuesto como exigían los republicanos para reducir el déficit y poner la deuda en un camino sostenible, algo que Washington tendrá que abordar en los próximos dos meses.